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INDICAÇÃO N.º 183/2014.- 

  

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, para que através da Secretaria competente, seja feita a revitalização 

do ASFALTO, em toda a extensão da Rua Macieira, e em especial próximo ao 

número nº 99, no Bairro Roseira de Cima. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Asfalto da referida rua precisa de reparos, pois está desnivelado e 

esburacado e suas péssimas condições viabilizam o acúmulo de lixo e poças de água.  

Este problema tende a agravar-se no período de chuvas, pois a água 

só faz aumentar as trincas, rachaduras e buracos, e os riscos de acidentes graves só 

aumentam.  

O trecho mais crítico fica próximo ao número 99, onde há sempre 

muito lixo depositado, por ser uma rua sem saída, além de não possuir asfalto naquele 

trecho, ficando toda água fica empossada, o que passa a ser um atrativo para 

mosquitos transmissores de doenças. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 17 de Julho de 2014 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

   


